

Pimpin Apel Pagi, Karutan Balikpapan Tekankan Disiplin dan Integritas Petugas

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 17, 2025 - 09:58



BALIKPAPAN – Direktorat Jenderal Pemasarakatan Kantor Wilayah Kalimantan Timur, Rutan Kelas IIA Balikpapan, mengawali minggu dengan penuh semangat melalui pelaksanaan apel pagi pada Senin (17/02/2025).



Apel ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, dan berlangsung di Aula Rutan. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh pejabat struktural, komandan jaga, serta jajaran Jabatan Fungsional Tertentu (JFT) dan Jabatan Fungsional Umum (JFU).

Dalam amanatnya, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, mengapresiasi kerja keras seluruh jajaran yang telah berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Rutan Balikpapan. Karutan juga menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran seluruh petugas meskipun dalam kondisi cuaca hujan.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran yang tetap hadir dan mengikuti apel pagi ini, meskipun cuaca hujan. Saya juga mengapresiasi kerja keras rekan-rekan dalam menjaga keamanan serta ketertiban di Rutan. Dalam seminggu terakhir, kondisi Rutan tetap aman dan terkendali,” ujar Agus Salim.



Lebih lanjut, Karutan mengingatkan seluruh petugas untuk terus konsisten dalam menjalankan tugas . Khusus kepada jajaran keamanan, beliau memberikan apresiasi atas kedisiplinan dalam melakukan kontrol malam dan interaksi dengan warga binaan.

“Kepada jajaran keamanan, saya ucapkan terima kasih atas konsistensinya dalam menjalankan tugas, terutama dalam kontrol malam hari dan menyapa warga binaan. Terkait dengan arahan Menteri Imigrasi Dan Pemasarakatan serta Perintah Direktur Jenderal Pemasarakatan, mari kita laksanakan dengan penuh tanggung jawab,” tambahnya.



Karutan juga menekankan pentingnya kewaspadaan dalam melaksanakan tugas, agar tidak lengah dalam menghadapi berbagai tantangan. Selain itu, Beliau mengajak seluruh petugas untuk selalu memohon perlindungan kepada Allah SWT dalam setiap pelaksanaan tugas, serta menjadikan pekerjaan sebagai bagian dari ibadah.

“Mari kita tetap semangat dan tidak kendur dalam menjalankan tugas. Ikhlas dalam bekerja adalah kunci utama. Semoga Rutan Kelas IIA Balikpapan dapat terus memberikan dampak positif dan menjadi lebih baik lagi ke depannya,” tutup Agus Salim.